Die Departementschefin



Frauenfeld, 17. Februar 2022

Aufhebung DEK-Entscheid 5 betreffend Umsetzung der Verordnung über Massnahmen in der besonderen Lage zur Bekämpfung der Covid-19-Epidemie (Covid-19-Verordnung besondere Lage) vom 23. Juni 2021 und kantonales Schutzkonzept für die Schulen

Der Bundesrat hat per 17. Februar 2022 die schweizweiten Massnahmen grösstenteils aufgehoben. Beibehalten werden einzig die Isolation positiv getesteter Personen sowie die Maskenpflicht im öffentlichen Verkehr und in Gesundheitseinrichtungen. Gestützt darauf kann der DEK-Entscheid 5 vom 20. Dezember 2021 ersatzlos aufgehoben werden.

## **Entscheid:**

- Der DEK-Entscheid 5 vom 20. Dezember 2021 wird ab 17. Februar 2022 aufgehoben.
- 2. Mitteilung an:

Zustellung extern (elektronisch, durch AV)

- Verband Thurgauer Schulgemeinden (VTGS)
- Bildung Thurgau
- Verband Schulleiterinnen und Schulleiter Thurgau (VSLTG)
- Verband Trägerschaften Sonderschulen Thurgau (VTST)
- Alle Schulgemeinden (via AV-Info)
- Alle Privatschulen (via AV-Info)
- Alle Musikschulen (via AV-Info)
- Pädagogische Hochschule Thurgau (PHTG)

Zustellung intern (elektronisch, durch AV)

- Amt für Volksschule
- Amt für Mittel- und Hochschulen (zur Weiterleitung an die betroffenen Stellen)
- Amt für Berufsbildung und Berufsberatung (zur Weiterleitung an die betroffenen Stellen)
- Sportamt
- Kulturamt
- Kantonsbibliothek
- Generalsekretariat DEK
- Rechtsdienst DEK
- Rechtsdienst Staatskanzlei
- Fachstab Pandemie (Amt für Gesundheit)



Departement für Erziehung und Kultur Die Departementschefin

Monika Knill